



A propos de la promotion

La promotion Geneviève Laroque 2013-2014 rassemble 74 futurs décideurs publics aux profils variés : certains sortent directement d'un cursus universitaire, d'autres ayant déjà une grande expérience professionnelle. Nous aspirons à travailler dans les secteurs social (aide sociale à l'enfance, réinsertion sociale), médico-social (personnes âgées et handicap) ou sanitaire (hôpitaux). La variété des parcours et des élèves permet un réel partage d'expériences et un enrichissement mutuel.



Geneviève Laroque a consacré sa vie à l'amélioration des conditions de vie et de prise en charge des personnes vulnérables et en perte d'autonomie. Après une longue carrière administrative notamment au sein de l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris et de l'Inspection générale des Affaires sociales, son engagement s'est manifesté par son implication au sein de la Fondation Nationale de Gérontologie, qu'elle a présidé de 1991 jusqu'à sa mort.

En la choisissant comme marraine de promotion, les élèves-directeurs ont souhaité rendre hommage à cette femme militante et engagée, décédée le 19 septembre 2013.

Contact : Delphine Uring, responsable Partenariats
Tél : 06.87.43.67.06 Courriel : delphine.uring@eleve.ehesp.fr

Association D3S 2013-2014

Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique
Avenue du Professeur Léon Bernard
35043 Rennes Cedex

Voyage d'études de la Promotion Geneviève Laroque

Les élèves-directeurs d'établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux de la Promotion 2013/2014 organisent du 7 au 16 novembre 2014 un voyage d'études. Centré autour d'un séminaire rassemblant de nombreux professionnels du secteur, le voyage sera l'occasion pour les futurs directeurs de visiter des structures marocaines et de dresser un état des lieux de la prise en charge sanitaire, sociale et médico-sociale au Maroc.

Du 7 au 16 novembre 2014

En partenariat avec :



« Jamais trop vieux pour apprendre, on n'est jamais trop jeune pour enseigner ; jamais trop faible pour donner, on n'est jamais trop fort pour accepter. La vie est échange et solidarité. », Geneviève Laroque

Un voyage. Un séminaire.

Un projet ambitieux

Le voyage d'études marque traditionnellement la fin de la formation des élèves à l'EHESP. Il permet de renforcer l'esprit de cohésion au sein de la promotion, ainsi que de renforcer le regard critique des élèves en leur donnant la possibilité de comparer la situation française avec celle d'un autre pays.

Pour ce projet, les élèves ont choisi comme destination le Maroc, un pays à l'économie très dynamique en pleine réflexion sur la prise en charge des populations vulnérables, et notamment des personnes âgées.



Un objectif : développer son esprit d'ouverture

Le voyage d'études a pour objectif de dresser un état des lieux de la prise en charge sanitaire, sociale et médico-sociale du pays de destination. Pour cela, les élèves réaliseront les visites de structures accueillant :

- des personnes âgées ;
- des personnes en situation de handicap ;
- des personnes en difficulté sociale ou familiale (de type foyer de l'enfance ou centre d'hébergement et de réinsertion sociale) ;

Ainsi que des établissements de santé.



Notre promotion est la 3^{ème} promotion d'élèves-directeurs à organiser un séminaire international de gérontologie.

Un temps fort : le séminaire de gérontologie

Le voyage d'études sera centré autour d'un temps fort : un séminaire de gérontologie rassemblant de nombreux professionnels du secteur. La promotion Geneviève Laroque est la 3^{ème} promotion à organiser un séminaire au cours de son voyage d'études.

Cette édition sera consacrée aux questions posées par le maintien à domicile des personnes âgées et réunira des intervenants reconnus, parmi lesquels :

- Paulette Guinchard, ancienne secrétaire d'Etat aux personnes

Ce séminaire se tiendra les 10 et 11 novembre 2014 à Rabat à l'Ecole nationale de Santé publique, partenaire de l'évènement.

âgées et Présidente du Conseil de la Caisse Nationale de Solidarité (CNSA) ;

- Xavier Dupont, Direction des Etablissements et services médico-sociaux de la CNSA ;

- Karine Chauvin, Sociologue ;

- Isabelle Donnio, Consultante et ancienne directrice de Service de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD) ;

- Marie-Anne Fourrier, Directrice du Centre gérontologie Les Abondances.